

Invitan a charla y seminario a cargo de destacado sociólogo Juan Casassus

El viernes 1 de septiembre, a las 18:00 horas, en el Centro de Extensión de la Universidad de La Serena (Pte. Melo) se realizará una charla y presentación del libro "La dimensión del ser emocional", del doctor Juan Casassus, investigador y consultor chileno que trabaja muchos años en la Universidad Autónoma de Chile. Es Diplomado y Maestro en Educación Emocional de la UMCB y en su nuevo libro explica un enfoque sobre la dimensión emocional como el pilar fundamental y transversal sobre el que, a su juicio, se construye cualquier educación de calidad.

Comentando su libro

PROLACIONISTA



Juan Casassus

Diplomado en Educador social, filósofo, investigador y consultor emocional. Académico y autor en Gestión y Política Educativa. Es autor de los libros "La escuela y la idea de igualdad" y "La educación emocional de ser".

El investigador lanzará en La Serena su nuevo libro "La educación del ser emocional" y realizará, además, una actividad enfocada a quienes trabajan en el área empresarial, de la salud y la educación.



LA EDUCACIÓN es uno de los ámbitos hasta donde acude el trabajo desarrollado por el especialista Juan Casassus.

Claudio Cifuentes, director del Doctorado en Educación de la UES y Alejandro Ahumada, director de la revista Nueva Marea,

Casassus además explicará los detalles del taller que dictará el sábado 2 de septiembre en el Hotel Campanario del Mar de La

INSCRIPCIONES

Las inscripciones para la charla de mañana viernes se pueden hacer en Madrid Univas en Palmaclara 1324, La Serena, o también en la Casa del Libro, ubicada en O'Higgins 45.

Respecto al seminario y taller el 2 de septiembre las inscripciones son hasta el próximo 25 de agosto llamando al número 224-640-00.

Serena. Esta jornada se desarrollará de 09:00 a 13:00 y de 15:00 a 19:00 horas, en el salón de eventos de ese hotel ubicado en la Avenida de Mar 4600.

La actividad ha sido diseñada para quienes trabajan en el área educativa, empresas y a todos los interesados en mejorar sus habilidades interpersonales. Su número máximo sobre los asientos de inicio, la pedagogía (comunicación y vinculo) y la comunicación empática, son 8 horas cronológicas y se abarca en clínicas de restauración. El valor es de \$29.000 por persona e incluye almuerzo.

EMOCIONES

Juan Casassus, consideró si se puede alterar las emociones, respondió: "Cada quien, por su condición, no se puede odiar, pero sí modificar concientemente los estados de clarotemociedad. Lo que oca-

re es que desde muy pequeños vamos internalizando procesos de condición que crea el fiero en nosotros mismos y dificulta la vida".

Añadió qué competen con él el adquirir un profundo conocimiento de las emociones, respondió: que "es interesante, porque uno puede tener mucha de las emociones a nivel de conceptos y no llevarlo a la práctica. Un ejemplo muy cercano es de los requisitos de la escuela: de competencia docente es el respeto a los alumnos. Hay competencia en ese punto por los alumnos, tiene un temprano sentido de pertenencia entre quienes se llevan bien y quienes no, a quienes a los estudiantes".

"Sin embargo, si se trata que nacemos en este o en el fondo un concepto muy errado, la conciencia, el instrumento principal de respostas. Al trabajar en el mundo emocional de los docentes, van teniendo conciencia de lo que son estos profesores. Es un proceso largo, porque no es un tema blando. Se trata de romper el fiel que lleva la memoria", explicó.

Invitan a charla y seminario a cargo de destacado sociólogo Juan Casassus [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Invitan a charla y seminario a cargo de destacado sociólogo Juan Casassus [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)